

К вопросу о принципах государственной службы в уголовно-исполнительной системе Российской Федерации

Бобров Артем Михайлович,

доцент кафедры административного и конституционного права

Пермского государственного национального исследовательского университета,

кандидат юридических наук, доцент

614990, г. Пермь, ул. Букирева, д. 15

начальник кафедры государственно-правовых дисциплин

Пермского института ФСИН России,

614012, г. Пермь, ул. Карпинского, д. 125

E-mail: avtor@lawinfo.ru

В статье раскрывается сущность основных принципов государственной службы, их реализация в уголовно-исполнительной системе Российской Федерации. Отмечается, что существующее многообразие определений принципов влечет за собой некоторую неопределенность. Поэтому предлагается придерживаться философского подхода к определению принципов государственной службы в уголовно-исполнительной системе. Отмечается, что в действующем законодательстве, регламентирующем статус сотрудников пенитенциарных учреждений и порядок прохождения службы, не учитывается специфика уголовно-исполнительной системы, поскольку новые положения, направленные на реализацию общих принципов государственной службы, копируют аналогичные нормы Федерального закона от 30 ноября 2011 г. № 342-ФЗ «О службе в органах внутренних дел Российской Федерации и внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации». Делается вывод о том, что необходима детализация общих принципов государственной службы во взаимосвязи с уже существующими нормами, регулирующими деятельность органов и учреждений уголовно-исполнительной системы, исполнение уголовных наказаний, а также содержание под стражей обвиняемых.

Ключевые слова: принципы, государственная служба, уголовно-исполнительная система, государственно-служебные правоотношения, бланкетные нормы.

On the Issue of the Principles of State Service in the Penal System of the Russian Federation

Bobrov Artem M.

Associate Professor of the Department of Administrative and Constitutional Law of the Perm State University

Head of the Department of State and Legal Disciplines of the Perm Institute of the FPS of Russia

PhD (Law), Associate Professor

This article reveals the essence of the basic principles of public service, their implementation in the penal system of the Russian Federation. It is noted that the existing variety of definitions of principles entails some uncertainty. Therefore, it is proposed to adhere to a philosophical approach to determining the principles of public service in the penal system. It is noted that the current legislation regulating the status of employees of prisons and the procedure for serving the service does not take into account the specifics of the penal system, since the new provisions aimed at implementing the general principles of public service copy the similar norms of Federal Law of November 30, 2011 №. 342-FL «On Service in the Internal Affairs Bodies of the Russian Federation and Amending Certain Legislative Acts of the Russian Federation». It is concluded that it is necessary to detail the general principles of public service in conjunction with existing standards governing the activities of bodies and institutions of the penal system, the enforcement of criminal sentences, and the detention of defendants.

Keywords: principles, civil service, penal system, public service relations, blanket standards.